



22199 - Aplicación de gotas oftálmicas en la persona que ayuna

Pregunta

Si llega a la garganta el sabor amargo de las gotas oftálmicas, ¿se rompe el ayuno? Si me pongo gotas en los ojos durante el día y me voy a dormir, y no sé si la tragué, ¿qué sucede en ese caso?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Los expertos difieren con respecto a las gotas oftálmicas y si rompen o no el ayuno.

La opinión más favorecida es la del Sheij al-Islam Ibn Taymiyah y el Sheij Ibn 'Uthaymin que dice que las gotas para los ojos no rompen el ayuno.

El Sheij Ibn 'Uthaymin dijo:

El Sheij al-Islam Ibn Taymiyah sostenía que el kohl no rompe el ayuno, ni tampoco si su sabor llega a la garganta. Dijo: "Esto no se considera comida ni bebida, y no es como la comida ni la bebida ni tampoco tiene el mismo efecto. No hay ningún hadiz sahih del Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él) que indique expresamente que el kohl rompa el ayuno, y el principio básico es que no es así. El acto de adoración sigue siendo válido a menos que se pruebe que algo lo invalida. Lo que él dijo es correcto, así si una persona puede sentir el sabor de las gotas en la garganta. Según la opinión del Sheij al-Islam, si una persona se pone gotas en los ojos mientras ayuna y siente su sabor en la garganta, no rompe su ayuno.

Al-Sharh al-Mumti', 6/382.